



Relevé analytique

Le hameau s'est constitué à proximité immédiate du château, autour du patus. La limite de l'espace privé est toujours bien affirmée par un élément bâti, soit directement par la maison ou une annexe, soit par un muret de pierre sèche. L'orientation des maisons et leur implantation obéissent à la topographie du site. On peut observer que ce hameau s'est nettement dédensifié depuis le début du XIX<sup>ème</sup> siècle.

La proximité des maisons laisse, par l'intermédiaire du patus, la perception d'un espace ouvert, où l'intimité de chacun est préservée.



Cadastré Napoléonien



Cadastré actuel



Vue aérienne

# SAINT CYPRIEN - Marcillac



SAINT CYPRIEN - Marcillac